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書面質詢
林倫偉議員

關注孫中山公園及市民運動公園的落實情況

　　市政部門近年不斷完善和新增休憩區，包括市政公園的新設及公園
周邊步行空間的優化，為社區綠化工作努力付出。當中澳門半島南岸海
濱綠廊工程（第一期）及林茂海邊馬路休憩區等項目在民間都好評如潮，
獲得不少認同和讚賞，工作值得肯定。此類設施為人口稠密的澳門補充
了休憩及運動場所，有助提高居民幸福感。其中部份優化工作涉及跨部
門及工程規劃難點，亦可能分階段建設，故工程時間較長。現時當局定
期向公眾作出披露進度資訊後，社會亦很理解當局工作的難處。

　　然而，澳門部份設施仍在規劃中，居民亦關注進度情況。如紀念孫
中山市政公園仍存在加強優化的需求。現時該區因輕軌延伸工程規劃，
當局在上年緩建青茂廣場及優化孫中山公園兩個計劃。輕軌東線延伸至
青茂口岸，市政署亦需與公務局協調，相關工作放緩推進。紀念孫中山
公園優化因各種客觀因素，一直都未能盡快開展落實。

　　為此，本人提出以下質詢：

一、紀念孫中山市政公園使用多年，設施已老化和不符合居民訴求，周
邊路段也難以配合青茂口岸及關閘的人流。市政署2023年3月表示，計劃
在年內完成設計並開展招標工作，請問當局現時計劃、設計及開展招標
工作進度如何 ?

二、過去施政中都有提及紀念孫中山公園的優化，隨著現時澳門入境旅
客人次再達疫後高峰，當局也訂出2024年入境旅客量目標為3,300萬人次，
本年青茂及拱北口岸的使用人數壓力增加，過去的設計方案是包括鴨涌
河苗團及青茂口岸廣場的建設，請問當局會否一併優化孫中山公園時處
理?
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三、社會文化司司長歐陽瑜日前表示，改建市民運動公園的地段，現正
開展實施性研究報告，設計工作預計2024年第 2季度開展，居民很關注
市民運動公園的規劃情況，當局可否適時披露相關計劃的落實情況，以
緩解居民急切的心情?
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